

4. L'arbitre : valeurs et engagement



Constat :

Le rôle de l'arbitre est fondamental et porteur de valeurs fortes : arbitrer nécessite certaines compétences et permet également de développer des qualités humaines transposables dans la vie de tous les jours.



Enjeux :

- Valoriser l'engagement arbitral comme source d'expérience pour un jeune (sens des responsabilités, concentration et maîtrise de soi...) pour susciter des vocations.
- Lever les freins au recrutement des arbitres.



Proposition de message clé :

« En devenant arbitre, vous pourrez développer des compétences humaines et sociales importantes : l'arbitre a un rôle central et essentiel sur le terrain, au cœur du jeu. Ces qualités développées par l'arbitrage, vous les utiliserez également dans votre vie de tous les jours. »

Moment conseillé pour faire passer ce message ► en début de saison à partir des U15.



Fiches de référence :

- Valeurs et apports de l'arbitrage
- Je deviens arbitre !
Recommandation ► personnaliser cette fiche et l'afficher dans le club.



Le saviez-vous ?

26 300 arbitres

La Direction Nationale de l'Arbitrage décompte aujourd'hui plus de 26 300 arbitres officiant à tous niveaux de compétition.

Retrouvez d'autres chiffres clés sur ► www.fondationdufootball.com/panorama



MEMBRES BIENFAITEURS FONDATEURS

